

Fecha: 17-01-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: Tres municipios chilotas firman una cooperación con su par de Ñuñoa

Pág. : 6
Cm2: 141,0

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad:
 No Definida



EL AÑO PASADO SE REALIZÓ CHILOÉ DAY EN LA PLAZA ÑUÑOÍNA.

Tres municipios chilotas firman una cooperación con su par de Ñuñoa

Tres aristas tienen los convenios de colaboración que los municipios de Ancud, Dalcahue y Chonchi firmarán con su par de Ñuñoa. Se trata de la implementación de un modelo de cooperación técnica para emprendedores chilotas, así como el desarrollo de un Chiloé Day todos los años en la plaza de esa comuna capitalina.

Así lo indicó el alcalde ñuñoíno, Sebastián Sichel, recordando que esta iniciativa nace el año pasado a raíz de la realización exitosa de la primera versión del Chiloé Day al que asistieron emprendedores de estas tres comunas.

“Partimos con estas tres como son las casualidades y ojalá en el futuro se instaure con una fecha fija acá en la Región Metropolitana y que vaya creciendo a otras comunas, partimos con estas, pero vamos a invitar a todos los alcaldes para que haya una feria de emprendedores de Chiloé

acá”, relató el jefe comunal.

Junto con ello, detalló que “estos convenios son anuales, se renuevan una vez al año y tienen tres cosas: la organización de este evento, la coordinación técnica con la que vamos a apoyar a los emprendedores a desarrollar su productos y la cooperación a nivel municipal y gestión en términos de tecnología, como lo que hacemos con inteligencia artificial para mejor atención al vecino”.

Sichel viajará por tres días a la provincia para participar en la firma de estos acuerdos, pero también del acto de conmemoración del Bicentenario de la anexión de Chiloé a la República de Chile que se realizará el lunes en Ancud.

“Estamos coordinando el viaje hace dos meses y qué mejor que coincida con este hecho tan importante como es el Bicentenario de Chiloé”, relató. ☀